

Pressestelle, Montag, 28. April 2008

Gelungene Aufführung der Musikschule

Der Elementarbereich der Musikschule Mühlheim lud am vergangenen Samstag in das Gemeindezentrum St. Sebastian zu einer Reise in den Zauberwald ein. Die Gruppen von Margit Goebel (Musikal. Früherziehung, Musikal. Grundausbildung), Iris Franke („Musik für Mäuse“) und Christine Lehmann (Musikal. Früherziehung) ließen die Bewohner des Zauberwaldes - Butzemänner, Regenbogenvögel, Hexen, Trampeltiere und Geister - vor den staunenden Augen und Ohren des Publikums lebendig werden. Mit Gesang, Sprechen, Tanz und Instrumentalspiel zeigten die Kinder, wie vielfältig die Beschäftigung mit Musik und ihrem Unterricht ist. Eine kleine Geschichte und das Lied „Kommt mit uns in den Zauberwald“, das sich wie ein roter Faden durch das Programm zog und von einem Ensemble aus Schülern verschiedener Instrumentalklassen (Blockflöte, Querflöte, Cello und Klavier) begleitet wurde, gaben der Veranstaltung ihren Rahmen. Die Kostümierung der Kinder und die Requisiten trugen ebenfalls zum Gelingen der Veranstaltung bei. Zum gemeinsamen Schlusssong versammelten sich nochmals alle Kinder mit ihren Lehrerinnen und Müttern auf der Bühne. Die Reise in den Zauberwald, in dem sich Groß und Klein, Jung und Alt trafen, war ein voller Erfolg. Wer weiß, wohin die Reise des Elementarbereichs im nächsten Jahr geht? Lassen wir uns überraschen.